

Ibagué, 13 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1961

Estudiantes de Tapias recibieron taller de prevención de drogas, suicidio y delitos

Para fomentar una convivencia armónica y proporcionar a los jóvenes las herramientas necesarias para enfrentar los desafíos de manera informada y segura.

La Alcaldía llevó a cabo un taller en la Institución Educativa Técnica Tapias, con enfoque en la protección de niños y jóvenes, abordando temas cruciales como la prevención del consumo de sustancias psicoactivas, el sistema de responsabilidad penal adolescente y la prevención del suicidio.

“Lo que buscamos dar es herramientas para que nuestros estudiantes puedan tomar una decisión adecuada, que le puedan decir no al delito, no a ser utilizados por aquellas personas que quieren hacer daño a nuestra sociedad; de esta manera ellos pueden conocer cuáles son los riesgos a los que pueden enfrentarse con una mala decisión”, aseguró Héctor Torres, funcionario de la Dirección de Seguridad y Convivencia Ciudadana.

Por su parte, María Eugenia Gutiérrez Barrios, coordinadora de la Institución Educativa Técnica Tapias, expresó su agradecimiento por la visita y la atención brindada: *“Estos temas son extremadamente importantes para nuestros jóvenes, quienes tienen grandes aspiraciones y enfrentan desafíos únicos en nuestra zona rural. Agradecemos sinceramente el apoyo recibido, que sin duda contribuirá a asegurar un futuro prometedor para nuestros estudiantes”,* comentó Gutiérrez Barrios.

Estos talleres forman parte de un esfuerzo continuo por parte de la Alcaldía de Ibagué para fomentar una convivencia armónica y proporcionar a los jóvenes las herramientas necesarias para enfrentar los desafíos de manera informada y segura.